



El premio global Aurora Tech Award celebra 5 años impulsando la innovación de las mujeres en tecnología y anuncia sus finalistas 2025

- *En la edición 2024, la empresa mexicana Intrare, fundada y dirigida por Hannah Töpler, obtuvo el segundo lugar por su solución basada en IA para eliminar sesgos en la contratación de colaboradores.*

Ciudad de México, 12 de marzo de 2025 — La innovación no tiene género, pero el acceso a oportunidades sí registra una desigualdad. En el mundo de la tecnología, donde las *startups* lideradas por mujeres reciben sólo una fracción del financiamiento global, reconocer el talento femenino es clave. Para contribuir a cerrar esta brecha, inDrive creó el reconocimiento global [Aurora Tech Award](#), que celebra su quinto aniversario convertido en una de las plataformas más influyentes para impulsar a emprendedoras tecnológicas en mercados emergentes.

Actualmente, las mujeres representan menos del 30 por ciento de la fuerza laboral en STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemática), según [datos](#) oficiales. Con respecto al fondeo en el sector de *startups*, solo el 2.3 por ciento del capital de riesgo a nivel global se destina a empresas con fundadoras [mujeres](#). Sin embargo, a pesar de estos desafíos, cada vez más emprendedoras demuestran que la tecnología es un ámbito donde su impacto es innegable.

Para **Isabella Ghassemi-Smith**, responsable del Aurora Tech Award de inDrive, “*El futuro de la tecnología necesita diversidad, por lo que apoyar a mujeres emprendedoras en este sector con financiamiento, acceso a inversionistas de alto perfil y una red global, no es solo una cuestión de equidad, sino de innovación. Los emprendimientos liderados por mujeres abordan problemas desde nuevas perspectivas y ofrecen soluciones con impacto tangible*”.

La próxima generación de fundadoras unicornio

Este año, el Aurora Tech Award recibió proyectos de más de 900 emprendedoras en mercados emergentes. Las finalistas representan sectores clave como inteligencia artificial (IA), *fintech*, *health tech* y educación, consolidándose como líderes de la transformación digital que demuestran que la tecnología es una herramienta de cambio social.

Entre las 10 finalistas destacan tres proyectos provenientes de América Latina, como Arkangel AI (Colombia), que desarrolla algoritmos médicos sin necesidad de programación; o Nido Contech (Chile), que promueve soluciones basadas en la naturaleza para transformar la industria de la construcción. Así, las ganadoras serán anunciadas en la Ceremonia del Aurora Tech Award,

que se celebrará del 11 al 13 de abril en El Cairo, Egipto, dentro del evento SHE CAN 2025, organizado por Entreprenelle.

México en el top de la innovación tech

En la edición 2024, la empresa mexicana Intrare, fundada y dirigida por Hannah Töpler, obtuvo el segundo lugar por su solución basada en IA para eliminar sesgos en la contratación. Desde su fundación, la compañía ha impactado positivamente a más de mil candidatos y ha trabajado con más de 50 organizaciones para promover procesos de selección más equitativos.

Esta tecnología ha permitido que personas migrantes y refugiadas, integrantes de la comunidad LGBTIQ+ y otros talentos sean evaluados con imparcialidad en procesos de reclutamiento. El reconocimiento a Hannah refuerza el papel de México como un país con alto potencial en innovación tecnológica. A través de su *startup*, se demuestra que la tecnología puede ser una aliada en la construcción de entornos de trabajo más justos.

“En el marco del Mes de la Mujer, el impacto de iniciativas como Aurora Tech va más allá del financiamiento. No se trata sólo de premiar a mujeres innovadoras, sino de abrir espacios para una conversación amplia sobre equidad en la tecnología. Por esta razón, a medida que más emprendedoras acceden a capital, redes de apoyo y visibilidad, el camino hacia un ecosistema tecnológico más diverso y equitativo se vuelve cada vez más claro”, concluyó **Isabella Ghassemi-Smith**.

-oOo-

Acerca de [Aurora Tech Award](#)

Aurora Tech Award es una iniciativa sin fines de lucro de inDrive, una plataforma global de movilidad y servicios urbanos. Este premio reconoce a mujeres fundadoras de startups tecnológicas cuyos proyectos han tenido un impacto significativo en el desarrollo global. Su objetivo es apoyar a las mujeres en el sector de tecnologías avanzadas, especialmente a aquellas que emprenden. Para más información visite <https://www.auroratechaward.com/>

Acerca de [inDrive](#)

inDrive es una plataforma global de movilidad y servicios urbanos. La aplicación de inDrive ha sido descargada más de 280 millones de veces y fue la segunda app de movilidad más descargada por tercer año consecutivo. Además de viajes, inDrive ofrece una extensa lista de servicios urbanos, incluyendo transporte ciudad a ciudad, entregas, además de servicios financieros. En 2023, inDrive lanzó New Ventures, su brazo de capital de riesgo y M&A.

inDrive opera en 888 ciudades de 48 países alrededor del mundo. Motivada por su misión de desafiar la injusticia social, la compañía está comprometida en impactar positivamente la vida de mil millones de personas para 2030. inDrive persigue esta meta mediante sus operaciones de negocio, que apoyan a comunidades locales por medio de un modelo de precios justos, así como a través de las iniciativas de inVision, su división sin fines de lucro. Los programas de empoderamiento comunitario de inVision contribuyen al desarrollo en educación, deportes, artes, ciencias, igualdad de género y otras iniciativas prioritarias. Para más información visite www.inDrive.com

Contacto para medios:

Eduardo Abud

Communications Director - LATAM | inDrive

Luis G. Fiscal

Sr. PR Expert | another

luis.fiscal@another.co